

REPORTAN 5.844 CASOS NUEVOS DE COVID

Minsal además anunció 51 fallecidos. A nivel nacional la positividad se cifró en un 13,44% en base a 28.943 exámenes PCR informados.



Hospital Digital: Redes Asistenciales lanza plataforma de atención de salud mental remota para sus funcionarios

Este servicio de atención psicológica estará disponible de lunes a domingo de 08.00 am a 01.00 am para cualquier trabajador de la salud, independiente de su previsión.

Daniela Silva

En las oficinas de Hospital Digital, el subsecretario de Redes Asistenciales, Fernando Araos, la jefa de Salud Digital, María José Letelier, jefas y jefes de distintas divisiones del Minsal, además de gremios de la Salud, participaron ayer del lanzamiento de la estrategia de Salud Mental Remota para funcionarios y funcionarias de la red pública de salud.

La medida implica que a partir de ahora este grupo podrá acceder a atención psicológica exclusiva, sin importar su previsión de salud, ubicación y tipo de relación contractual, según detallaron desde el Ministerio de Salud (Minsal).

De acuerdo a la cartera, a la plataforma se puede acceder manera telefónica y/o videollamada, y serán atendidos por una célula de

Salud Mental de Hospital Digital.

“Desde que llegamos en marzo hemos detectado una problemática realmente importante que dice relación con la salud mental de las y los trabajadores de la salud: hoy aproximadamente más del 40% de las licencias médicas van en relación a problemas de la salud mental que hacen que los trabajadores tengan que ausentarse de su puesto de trabajo”, explicó el subsecretario Araos.

Esa realidad, destacó, ha ido en aumento “producto de la pandemia y de la extenuante labor que han tenido que realizar estos dos últimos años para poder responder a los distintos enfermos por Covid-19”, por lo que “tenemos la responsabilidad como ministerio y como subsecretaría de Redes Asistenciales de hacernos cargo y esto ha sido posible con el trabajo en conjunto con las distintas fede-

raciones de trabajadores de la Salud que representan legítimamente las necesidades en cuanto a mejorar el acceso de atención de salud mental”.

Es por eso que hoy están reforzando las atenciones de salud mental, “contratando y disponibilizando a través de Hospital Digital atención psicológica de lunes a domingo de 08.00 am a 01.00 am para cualquier trabajador de la salud”.

Con esta primera atención psicológica, explicó la autoridad, se podrá dar una terapia de 12 sesiones, y en caso de ser necesario, el trabajador será derivado a la salud previsual que corresponde.

En cuanto a cifras, Araos sostuvo que hoy en el Hospital Digital hay aproximadamente 100 psicólogos atendiendo, de los cuales un 15-20% están destinados específicamente a atender a

funcionarios y funcionarias de la salud.

“Partimos hoy con 12 psicólogos atendiendo los distintos requerimientos, pero esperamos que esto vaya aumentando en la medida que también vaya aumentando la demanda de los distintos trabajadores”, añadió.

La medida fue destacada por la Confederación Nacional de Funcionarios de Salud Municipalizada (Confusam). Antonio Maturana, su vicepresidente, señaló que “valoraban este paso”, ya que durante la pandemia “la situación de la violencia y los graves problemas de salud mental en nuestra población de funcionarias y funcionarios se han visto incrementado en manera sustantiva”.

Sin embargo, señalaron también que “están convencidos” que se va a requerir de muchos más recursos, pues 12 psicólogos “van a ser más que insuficiente”. ●